

20.11.2024

Mit Herz und Energie für das Ehrenamt

WIRSOL unterstützt ehrenamtliches und soziales Engagement von Mitarbeitenden in Vereinen

Waghäusel. Das Photovoltaikunternehmen Wirsol unterstützt das ehrenamtliche Engagement seiner Mitarbeitenden in Vereinen und Organisationen mit einer Spende an diese Vereine. Hierfür wurde für das Jahr 2024 ein Spendentopf von insgesamt 10.000 Euro zur Verfügung gestellt. Die bisher vorgeschlagenen Spenden an verschiedene Vereine und Organisationen machen die Vielfalt des Engagements von Wirsol-Mitarbeitenden deutlich.

Bereits seit Jahren hat Wirsol einige Organisationen und Vereine mit Spenden oder Sponsorings unterstützt. Die Geschäftsleitung der Photovoltaikexperten hat diese Unterstützung nun gezielt auf Organisationen ausgeweitet, in denen Mitarbeitende der WIRSOL selbst aktiv sind.

„Mit dieser Aktion können wir den Mitarbeitenden, die sich ehrenamtlich engagieren auf der einen Seite etwas für ihren Einsatz zurückgeben und zeigen als Unternehmen gleichzeitig unsere Wertschätzung für das Vereinsleben in der Region, in der wir leben und arbeiten“, erklärt Johannes Groß, Geschäftsführer von Wirsol.

Zahlreiche Projekte wurden bereits gefördert

Die Vorschläge aus der Belegschaft kommen sportlichem, sozialem und kulturellem Engagement in unserer Region zugute. Im Breitensport des Fußballs profitierte beispielsweise die SpVgg. Oberhausen von Bandenwerbung, der FC Olympia Kirrlach erhielt ein Werbetransparent und der TSV Rheinhausen durfte sich über drei hochwertige Stehtische im Kooperationsdesign freuen. Zudem wurden die Veranstaltung „Tulla läuft“ des Tulla-Gymnasiums Rastatt sowie die Preisgelder für das Tennisturnier des TC Wiesental gefördert. Auch kulturell konnte durch die Förderung des Konzerts „Die greeschd Show“ des ortsansässigen FWF-Chors ein Beitrag dazu geleistet werden, dass die Veranstaltung, wie der Name schon verrät, zur größten Show wurde.

Neben der Unterstützung mit finanziellen Mitteln wurden Vereine im Rahmen der Spendenaktion auch durch wertvolle Sachspenden unterstützt. So erhielt der Hundesportverein Karlsdorf-Neuthardt einen E-Roller für die Tombola an ihrem alljährlichen „Tag des Hundes“ und die DLRG Oberhausen-Rheinhausen konnte zwei Anzüge für die so wichtige Strömungsrettung in Empfang nehmen.

In Zukunft werden noch weitere Projekte gefördert

„Wir sind sehr stolz, dass so viele unserer Mitarbeitenden sich nicht nur für unser Unternehmen und eine zukunftsfähige Energieversorgung ins Zeug legen, sondern sich auch so vielfältig gesellschaftlich engagieren. Wir werden die Aktion daher dauerhaft fortführen. Dazu planen wir dieses Jahr noch die Unterstützung des FC Speyer durch Bandenwerbung und pünktlich zur Fasnachtszeit stellen wir für den Fasnachtsverein „Woghaisla Fudigg!“ neue Kostüme bereit“, erklärt Johannes Groß, Geschäftsführer von Wirsol.

Pressekontakt: Jürgen Scheurer | Diskurs Communication | Tel.: 07254 / 951225 | presse@wrs.eco | www.wrs.eco

Über WIRSOL Roof Solutions

Die WIRSOL Aufdach GmbH bietet unter der Marke WIRSOL Roof Solutions gewerbliche und private Aufdachanlagen, sowie modernen Dienstleistungen rund um den Betrieb dieser Anlagen und der mit ihnen verbundenen Immobilien an. Dazu gehören vor allem auch Leistungen wie das Mieterstrommodell, intelligente Speicherlösungen, aber auch Direktvermarktung sowie Reststrom- und Cloudlösungen.